

26 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | viernes, 26 de mayo de 2006, 06:00

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[presentación de la fundación fibao](#)

Mil expertos se unen a la gran fundación de investigación en salud

[La consejera de Salud pidió apoyo a las empresas privadas para avanzar en los proyectos y que Andalucía sea sinónimo de excelencia](#)



S. V.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La Fundación de Investigación Biosanitaria Alejandro Otero, que tiene su sede en Granada y a la que ya se han sumado más de mil expertos, arrancó ayer con el reto de que el trabajo que desarrollan los científicos de Andalucía Oriental sea sinónimo de prestigio en investigación. En la presentación de esta fundación, que toma su nombre del socialista y dirigente del exilio en México, la consejera de Salud, María Jesús Montero, pidió a las empresas privadas que se integren en las estructuras de investigación sanitaria de Andalucía para que esta avance y alcance niveles de excelencia.

maría de la cruz
FUNDACIÓN. El gerente del Virgen de las Nieves, el rector de la Universidad y la consejera de Salud.

■ [Los enfermeros se merecen un mayor protagonismo asistencial](#)

Montero animó a las empresas privadas a que "apuesten por el progreso de Andalucía y que asuman un mayor compromiso con la

investigación sanitaria, que será de excelencia con la participación de todos", dijo la consejera, quien felicitó a las empresas Puleva, Rovi, Telvent e Indineva por formar parte de la Fundación de Investigación Biosanitaria de Andalucía Oriental Alejandro Otero, (Fibao) "lo que servirá de estímulo para que se sumen otras iniciativas".

Fibao es el marco ideal para la integración de estas empresas en la investigación sanitaria ya que es una fundación que sirve para dar soporte humano, técnico y económico a la investigación que se realiza en Granada, Almería y Jaén con la colaboración de empresas, los hospitales de las tres provincias y sus universidades.

"El objetivo es que la investigación tire del progreso de nuestra tierra",



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas Blancas
Callejero



26 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

argumentó Montero.

En la misma línea se pronunció el rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, quien dijo que "la investigación exige la integración de esfuerzos e ideas en todos los ámbitos para obtener la mayor ventaja competitiva". Por su parte, el presidente de Puleva, Gregorio Jiménez, aseguró que la fundación Fibao "es algo novedoso, por lo que estamos en un momento de oportunidad para hacer a Andalucía Oriental líder en investigación". No obstante, resaltó que es un mundo en el que se necesita dar prioridad a una estructura "ya que hay demasiados grupos aislados y una falta de transferencia de la investigación hacia la empresa".

Al incluir la investigación de Granada, Jaén y Almería, Fibao cuenta con más de 60 investigadores, 200 becarios, 733 doctores así como titulados superiores y medios y personal auxiliar para los 185 grupos de investigación reconocidos en el Plan Andaluz de Investigación, las 18 redes acreditadas por el Instituto de Salud Carlos III y los 330 proyectos activos. Contará con más de 46 millones de euros anuales y facturará más de 2 millones de euros en ensayos clínicos al año.

La fundación tendrá su sede en el Hospital Virgen de las Nieves de la capital y sus líneas prioritarias de investigación versarán sobre terapia celular, alimentación y nutrición, investigación en nuevos fármacos, salud pública, investigación en enfermedades neurodegenerativas, oncológicas, trasplantes y biotecnología.

Montero aprovechó para explicar que en breve se publicará el nuevo Plan de Investigación de Andalucía, que incluirá la consolidación de la investigación de excelencia como los programas de terapia celular, el desarrollo de redes cooperativas, favorecer que la investigación se traslade a la práctica clínica y crear estructuras de soporte que ayuden a apoyar a los investigadores. Además, se trabajará por promover la creación de patentes y empresas de base tecnológica.

Integran también Fibao los 11 distritos sanitarios de las tres provincias, el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#), el Centro de Transfusiones Sanguíneas, la Fundación Progreso y Salud, la Agencia de Innovación de Andalucía y el Colegio de Médicos de Granada.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitacalia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tic](#)
[Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Callejero de Granada](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511